TIEMPO JUSTO



24 de febrero de 2020

JUSTICIA

Auditoría detecta gastos irregulares en CJF

El mes pasado, la Auditoría Superior de la Federación encontró inconsistencias en el gasto de 6 mil 567 millones 43 mil 985 pesos del Consejo de la Judicatura durante 2018. Son diferentes rubros en los que se gastó el recurso, por lo que la ASF pidió investigar a los involucrados, que se acredite en qué se usó el dinero y se fortalezcan los controles del suministro de bienes

DERECHOS HUMANOS Veta régimen a expertos

por: 'ser tendenciosos'

La CIDH envió un grupo a Bolivia para analizar y emitir un nuevo informe sobre la crisis política y social de 2019 que derivó en la salida del expresidente Evo Morales. Conocidos los integrantes de la comisión, el Gobierno boliviano pidió que queden fuera Patricia Tappatá y Juan Méndez del Grupo Interdisciplinario de Expertos Independientes, por su falta de imparcialidad y "peligrosa tendencia política SEGURIDAD PÚBLICA

Reciben amenazas en penal presuntos feminicidas

La pareja que presuntamente asesinó a Fátima, pidió protección a las autoridades. Aseguran que los reos les han comentado que en cuanto sea posible les harán lo mismo que le hicieron a la niña. Una fuente dijo que a pesar de estar en un área restringida, Mario Alberto ya recibió una agresión. Por lo pronto, la Fiscalía busca el cinturón con el que la mujer acepta haber estrangulado a la menor que previamente el hombre violó. Los otros hijos —que muestran signo de — quedaron bajo el resguardo abusode la FGJ.



a eso de las rifas

Ricardo Rodríguez, el director del Instituto para Devolver al Pueblo lo Robado, dijo que subastar lo que decomisó al crimen ya no será única opción para que el Gobierno ingrese dinero. El funcionario reveló <u>que se planea modificar la ley, ya</u> que esta modalidad: "Es una ventana de oportunidades para hacerse de recursos". Los sorteos funcionarán para bienes inmuebles, casas, departamentos o terrenos.

INTERNACIONAL

Acusan a Irán de mentir en crisis de coronavirus

Hay una discrepancia en la República Islámica, esto porque un político local asegura que en Qom murieron 50 personas infectadas por la neumonía de Wuhan, mientras que el Ministerio de Salud reconoce solo 12; aunque amplió la cantidad de casos confirmados a 61 y a unos 900 a la espera de pruebas. La proporción de muertes respecto a infecciones confirmadas del virus es más alta en Irán que en ningún otro País, incluidos China y Corea del Sur.

DEPORTES



impacta el deporte italiano Al mismo tiempo que los infectados por el nuevo coronavirus llegaron a 150 en Italia, el golpe en el mundo del deporte ya se hizo sentir. Esto luego de que casi la mitad de la 25ª jornada de la Serie A fue aplazada. Además, el Comité Olímpico Italiano pidió la postergación de todas las competencias deportivas previstas en las regiones de Lombardía y Véneto, donde se dio el mayor número de contagios.

CULTURA

Ideas terraplanistas le cuestan la vida a Hughes El sábado murió Mike Hughes con la firme idea de que la tierra es plana. Su vida se precipitó a su fin al mismo tiempo que el cohete en el que intentaba elevarse lo suficiente para comprobar lo que por años defendió ante familiares, amigos y quien se lo preguntara. "Mad" Mike Hughes falleció cerca de Barstow y Waldo Stakes —un colega que estaba en el lanzamiento— lo lamentó



right © Tiempo Justo, información par Todos los Derechos Reservad

Correo: actopj@pjec.ge